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No. 44686* 
____ 

 
United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland 

 

and 
 

Special Court for Sierra Leone 

Agreement between the Government of the United Kingdom of Great Britain and 
Northern Ireland and the Special Court for Sierra Leone on the enforcement of 
sentences of the Special Court for Sierra Leone. London, 10 July 2007 

Entry into force:  9 August 2007, in accordance with article 12  
Authentic texts:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  United Kingdom of Great 

Britain and Northern Ireland, 24 January 2008 
 
 
 

Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord 
 

et 
 

Tribunal spécial pour la Sierra Leone 

Accord entre le Gouvernement du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande 
du Nord et le Tribunal spécial pour la Sierra Leone relatif à l'exécution des sen-
tences du Tribunal spécial pour la Sierra Leone. Londres, 10 juillet 2007 

Entrée en vigueur :  9 août 2007, conformément à l'article 12  
Textes authentiques :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Royaume-Uni de Grande-

Bretagne et d'Irlande du Nord, 24 janvier 2008 

*  The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease 
of   reference, they were sequentially paginated.  The relevant Treaty Series volume will be 
published in due course.  
 
Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises  
pour l’enregistrement.  Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination 
consécutive. Le volume correspondant du Recueil des Traités sera disponible en temps 
utile.  
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[ ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS ] 
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